



COMUNICADO DE PRENSA 260624, 26 de mayo de 2024

Ad Astra Rocket Company es una empresa apegada a los más altos principios legales y éticos

- La compañía abre oportunidades para Costa Rica en la nueva industria del hidrógeno cero emisiones

Costa Rica, 26 de junio 2024. El día de hoy en Ad Astra Rocket Company nos enteramos, a través de los medios de comunicación, de una denuncia que presenta el Poder Ejecutivo contra exdirectivos de RECOPE. Aunque absolutamente respetuosos de la institucionalidad del país, y de los procesos que los diversos poderes llevan a cabo, sentimos una profunda tristeza por la forma en que se emite esta información y la referencia a nuestra empresa.

“Queremos aclarar que el proyecto en referencia inició, hace más de una década, el posicionamiento estratégico y pionero de Costa Rica en la nueva industria del hidrógeno cero emisiones que apenas daba sus primeros pasos en el mundo. Gracias, en gran parte a esa iniciativa, hoy nuestro país es un referente mundial en la industria del hidrógeno y reconoce su importante papel en la descarbonización de nuestra economía. Desde el inicio del proyecto, no hemos variado en nuestro propósito: abrir oportunidades para que la industria y el talento costarricense puedan aprovechar esta área de innovación y seguir posicionando al país como una nación visionaria,” aseguró Franklin Chang Díaz, fundador de Ad Astra Rocket Company.

Consultas de prensa

Departamento de Comunicaciones media@adastrarocket.com